



# Voyage en Allemagne

publié le 10/12/2013

## Jour 6, 7 et 8

---

### *Descriptif :*

Un bon week-end et un lundi dans la nature

---

Le weekend s'est bien passé. Certains d'entre nous ont visité les villes de Cologne (Köln), Dortmund.

D'autres sont allés faire du shopping aux Pays-Bas, notamment dans la ville d'Enschede.

Dimanche plusieurs d'entre nous sont allés voir à Rheine l'arrivée du Saint Nicolas sur son navire.

Dans la nuit du 5 au 6 il nous avait mis des sucreries dans nos chaussures que nous avons déposées la veille devant la porte de notre chambre.

Aujourd'hui nous sommes allés à « Bentlage ».

Il s'agit d'un parc naturel situé au nord-ouest de la ville. Nous avons fait une randonnée de 40 minutes dans les bois pour y arriver. Le temps était gris mais il faisait moins froid que les jours précédents.

A Bentlage nous avons visité une manufacture artisanale de sel : « die Saline Gottesgabe ». Nous avons ainsi découvert un fonctionnement différent des marais salants. Nous avons produit notre propre sel et sommes repartis avec notre petit sachet.

Ensuite nous avons visité le couvent (« Kloster ») de Bentlage où nous avons pu observer un jardin reliquaire.

A midi nous avons dégusté un délicieux « Apfelstrudel » (gâteau composé de pâte feuilletée, pommes et raisins) accompagné de crème à la vanille.

Puis nous avons visité le zoo. Nous avons vu des chameaux, zèbres, manchots, wallabys, chouettes et hiboux et tigres ... Nous y sommes restés 2 heures puis nous sommes rentrés en nous baladant à nouveau dans la forêt.

Arrivés à l'école à 16h00, nous sommes repartis avec nos corres' mais nous nous sommes retrouvés pour la plupart d'entre nous à 18h dans l'ancienne église transformée en salle de concert. Les élèves du Dio ont joué / chanté des morceaux de Noël ; deux élèves ont joué au piano des morceaux de Bach et Chopin... C'était très beau !

Demain c'est la dernière journée ! Nous nous retrouvons pour travailler en tandem puis en petit groupes sur des thématiques telles que le sport, les loisirs, l'école, nos habitudes alimentaires...

Quelques indications pour la journée de mercredi. Nous nous retrouvons à l'école à 7h00 pour un départ à 7h30 dernier délai. Nous risquons de rencontrer des embouteillages en cours de route : vers 8h30 en Allemagne puis vers 17h00 sur Paris et il y aura une pause plus longue qu'à l'aller pour le dîner. Nous ne prévoyons donc pas d'arriver avant 23h00 au mieux mais nous vous tiendrons informés dès que nous aurons quitté la région parisienne.

A bientôt !